

# Eine Pleite im Regen zum Auftakt

**Bergdorf-EM** - Am Mittwoch gegen 23 Uhr war die große Unbekannte in Kleinarl eingetroffen: Der FC Obolon aus Khust in der Ukraine war endlich da. Erst am Montag hatten die Spieler ihre Visa bekommen, für viele ist die Bergdorf-EM das erste Mal im Westen, manche hatten Tränen in den Augen, als sie über die polnische Grenze kamen.

Nachdem ÖFB-Präsident Leo Windtner das Turnier eröffnet hatte, traf Gastgeber FC Kleinarl im Eröffnungsspiel auf den italienischen Vertreter aus Piedimulera – und unterlag 0:5 (0:3), vier Tore schoss Klejdy Hado. Heute geht es für den Salzburger Erste-Klasse-Klub gegen Spanien weiter (16.30), gespielt wird bereits ab 9 Uhr.



STEFAN SIGWARTH

## Feinschliff:

Weil der Rasen durch Dauerregen zu weich für Maschinen war, war vor dem EM-Start Handarbeit angesagt